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Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Quentel - Prü fung der Einführung eines 
Fahrgastbeirates für die KVG Eisenach mbH  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Am 21.10.2014 beschloss der Stadtrat den Antrag „Prüfung der Einführung eines 
Fahrgastbeirat für die KVG Eisenach mbH“ 
Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt: 
1. Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, noch in diesem Jahr mit der Kommunalen 

Verkehrsgesellschaft Eisenach mbH sowie mit möglichen in Frage kommenden 
Interessenverbänden und Personengruppen (Seniorenbeirat der Stadt Eisenach, ADFC 
Wartburgkreis, Schülervertretern, Sozialverbänden usw.) Gespräche aufzunehmen mit 
dem Ziel der Schaffung eines Fahrgastbeirates für die KVG Eisenach mbH. 

2. Die Oberbürgermeisterin gibt dem Stadtrat in seiner Januar-Sitzung 2015, spätestens 
jedoch in seiner Februar-Sitzung einen Bericht über den Stand der Gespräche. 

 
II. Fragestellung  
 
1. Wieso wurde nicht wie unter 2.) beschlossen dem Stadtrat über den Stand der 

Gespräche Bericht erstattet? 
2. Sind die Gespräche bzgl. eines Fahrgastbeirats noch am laufen oder sind diese bereits 

abgeschlossen? 
3. Zu welchem Ergebnis führten diese Gespräche? 
4. (Nur beantworten im Fall das die KVG Eisenach mbH die Einführung eines 

Fahrgastbeirat ablehnt) Welche Gründe werden seitens der KVG Eisenach mbH 
angegeben einen Fahrgastbeirat ablehnt? 
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